
PlantaDoce.

Perfiles



Carlos González Bosch

Presidente de la Comisión de Sanidad de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe)

Carlos González Bosch fue nombrado presidente de la Comisión de Sanidad, Asuntos Sociales e Igualdad de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe) en 2015. Graduado en farmacia por la Universidad Complutense de Madrid, el directivo fue el presidente del Grupo Cofares entre 2005 y 2017. González Bosch es profesor asociado de la escuela de negocios Esic desde 2005, además es titular de una farmacia en la capital de España desde 2015. El ejecutivo ha sido vicepresidente de la Federación de Distribuidores Farmacéuticos, miembro del comité de expertos del Estudio Abbot sobre la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud (SNS) y secretario general de la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (Fefe).